
令和 5年度 第 1回 下阿多古小学校運営協議会 会議録（要点記録） 

 

 

１ 開 催 日 時  令和５年 ５月 １１日（木） １３時３０分から１５時３０分まで 

２ 開 催 場 所  下阿多古小学校 会議室 

３ 出 席 委 員  出野 光雄、 野澤 講一、 大石 欽也、 坪井 道男、新井 惠美子、 大桒 智恵、 

内山 達也、 大石 敏也、 市川 紀史、 武田 あゆみ 

４ 欠 席 委 員  なし 

５ 学   校  大石 浩史（校長）、 藤岡 政哉（教頭）、 沖 みどり（ＣＳディレクター） 

６ 教育委員会  堀田 洋一（教育総務課） 

７ 傍 聴 者  なし 

８ 会議録作成者  ＣＳディレクター 沖 みどり 

９ 議長の選出 

司会から、議長の選出について委員に意見を求めたところ、野澤会長から内山委員を推挙する

旨の発言があり、全員異議なくこれを承認した。 

10 協 議 事 項   

（１） 前回の会議録、令和４年度協議会自己評価の確認 

（２） 学校運営の基本方針について概要説明 

（３） 授業参観の感想 

（４） いじめ防止基本方針について 

（５） 夢育やらまいか事業に対する意見書について 

（６） 学校支援について 

11 会 議 記 録 

司会の藤岡教頭から、委員総数１０人のうち１０人の出席があり、過半数に達しているため、

会議が成立している旨の報告があった。  

（１） 前回の会議録、令和４年度協議会自己評価の確認 

議長の指示により、ＣＳディレクターから、別紙資料に基づき第４回下阿多古小学校運営協

議会会議録について説明があり、全員異議なくこれを承認した。 

（２） 学校運営の基本方針について概要説明 

議長の指示により、校長から、別紙資料に基づき令和５年度学校運営基本方針について説明

があり、全員異議なくこれを承認した。 

（３） 授業参観の感想 

議長から、協議会前に行った授業参観について委員に感想を求めたところ、以下の発言があ

った。 

・  孫が一人在籍しており、授業の様子を見ることができた。元気に授業をうけているようで

安心した。これから地域の皆様にはお世話になると思うが、家族の見守りや地域のつながり

を大切にしていきたいと思う。（出野委員） 



 

 

・  算数の授業を見ていて、自分たちが教えてもらったこととはだいぶ違った。勉強の仕方が

変わったのだとつくづく思う。（坪井委員） 

・  少人数ならではの授業が出来ており、一人一人に手が行き届いてハイレベルな授業がなさ

れていると思った。（新井委員） 

・  子供たちが明るく、姿勢も良く自信を持っているように見えた。間違えても子供たち同士

批判することもなく、学び合う雰囲気の中で授業が出来ていると思う。今後の成長が楽しみ

である。（市川委員） 

・  子供たちみんなが授業をはりきって受けているように見えた。学校の有り様や授業の仕方

が変わっていく中で、下阿多古小は指導が行き届いて恵まれていると感じた。（大桒委員） 

・  授業態度を見て、幼小一貫校のような流れで教育がつながっていると感じた。１年生から

６年生まで通して、どの学年でも考える力を育成するための授業がなされていると思った。

（大石敏也委員） 

・  毎回のことであるが、先生方の黒板の字がいつもきれいだと感心してしまう。学校生活の

中で先生方から反復して教えていただくことで、継続した学びとなり、人として養われてい

くのだと思う。（武田委員） 

・  自分で考えさせるという授業を行っていて、先生方が誰一人取り残さない気持ちを察する

ことができた。子供たちも楽しく授業を受けており安心した。（大石副会長） 

・  １年生はにこやかで自由に授業を受けており挙手がしっかりできている。３・４年生の授

業は賑やかであり、子供たちが積極的に参加している感じがした。５・６年生の授業は今回

合同授業で図工を行っていたが、人数的には多いように思えるが有効であると思った。２年

生の授業では昔と違う教え方に感動した。そんな授業を行う下阿多古小学校の先生方は立派

であり、先生方をリードしていく校長先生もすばらしいと思った。（野澤会長） 

・  まだ入学して２ヶ月しかたたない 1年生が全員まっすぐ手を挙げている光景を見て、すば

らしいと思った。また、３・４年生の複式学級の授業風景を見て、担任している先生は非常

に大変だなぁと思った。先生方のご苦労もいかばかりかと推察する。（内山委員） 

（４） いじめ防止基本方針について 

議長の指示により、教頭から、別紙資料に基づきいじめ防止基本方針について説明があり、

委員から、以下の発言があった。 

・  孫の友達の名前について、子供たちの間で変に指摘されたようである。いじめではないに

しても、大事な名前であることをわからせる解決策はないであろうか。（出野委員） 

・  今後、学校と家庭での情報交換を行い、早期に対応していってほしいと思う。（内山委員） 

協議の結果、全員異議なくこれを承認した。 

（５） 夢育やらまいか事業に対する意見書について 

教頭から、別紙資料に基づき夢育やらまいか事業に対する意見書について説明があり、全員

異議なくこれを承認した。 



 

 

（６） 学校支援について 

議長の指示により、野澤会長と学校支援コーディネーターの武田委員から、別紙資料に基づ

き学校支援について説明があり、委員から、以下の発言があった。 

・  あゆっ子応援団募集について、自分の目標としては登録者を５人と決めている。近々に行

動を起こしたいと思う。（内山委員） 

・  応募用紙を小学校のＰＴＡ役員に渡すようにしたらどうか。（出野委員） 

・  募集用紙を書いても、誰が役員かも、誰に渡したらよいのかもわからない。（大石副会長） 

・  ここに出席の委員の皆さんも、この場にてスマホで、応募用紙についているＱＲコードか

ら登録してもらいたい。（野澤会長） 

・  人を増やすことは大変難しい。登録だけでもしてもらうことが大事である。まめに声を掛

けることが重要で、高齢の方で元気で家にいる方や子供が大きくなって手が空いている方な

どにお願いしてみる、ということしか出来ないと思う。（内山委員） 

・  直に話してみないとやっている活動を知らない。まだ１年では浸透しない。少しづつアピ

ールして広げていくことが大事だと思う。（大石副会長） 

・  ５月２７日土曜日に体育振興会の総会があり、田植えに向けての草刈りを提案してみよう

と思う。予定としては６月３日土曜日に行いたい。（内山委員） 

協議の結果、全員異議なくこれを承認した。 

 

その他報告事項等 

司会から、次回会議は、令和５年７月６日（木）午後１時３０分から会議室で開催する旨の

報告があった。また、幼小合同運動会を５月２７日（土）に開催し、多数観覧の申し入れがあ

った。 

 

 

 

 

 


